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Secondo Romoli, quali sono le
leve su cui deve spingere
Gorizia per svilupparsi?
Turismo, Università, altro? «La
mia amministrazione non ha
mai puntato su un unico
segmento per lo sviluppo della
città, una città che, voglio
ricordare, sta reinventando la
propria economia dopo
l’apertura del confine. L’azione
di questa amministrazione si è,
quindi, impegnata su più fronti.
Credo di aver dato una forte
spinta alla dimensione
universitaria, portando a
Gorizia la facoltà di
Architettura e avviando una
serie di iniziative per favorire
la permanenza degli studenti in
città. Per ciò che concerne il
turismo che, a Gorizia, di fatto,
non c'è mai stato secondo la
concezione tradizionale del
termine, ho fortemente
puntato sulla riqualificazione
urbanistica della città e i
risultati si stanno già vedendo:
mi sembra non si siano mai visti
tanti visitatori, pur se "mordi e
fuggi", soprattutto stranieri
come in quest'ultimo periodo.
In autunno, peraltro, partiremo
con una forte campagna di
marketing proprio per far
conoscere meglio, in ambito
turistico, la nostra città. Il mio
rammarico è di non aver avuto
strumenti per poter aiutare
l'occupazione giovanile».

Le leve su cui deve
spingere Gorizia?
Atenei e turismo
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